

Banco de Boquerones

La Mairie de Fuengirola a voulu rendre hommage aux origines maritimes de la ville avec une sculpture qui simule un banc d'anchois sur le Promenade. Les travaux sont actuellement en cours pour l'installation définitive de cette œuvre, qui se trouve sur la place où se trouvait l'ancien restaurant El Bote. Le projet créé par Tomás Castillo est composé de centaines de poissons de ce type. L'adjoint au maire et conseiller à la culture, Rodrigo Romero, ainsi que la conseillère responsable du quartier de Torreblanca, María Hernández, se sont rendus dans cette partie de la ville pour vérifier l'état d'avancement de l'œuvre. Il s'agit d'une nouvelle action incluse dans le plan d'embellissement municipal promu par l'équipe gouvernementale.

"Nous avons une nouvelle œuvre d'art immersive qui a été placée sur la promenade, à la hauteur de l'ancien bar de plage El Bote, à Torreblanca, et qui vient améliorer l'environnement non seulement de cette promenade mais aussi de cette zone de notre ville. Je pense qu'il s'agit d'une véritable beauté et d'une œuvre de Tomás Castillo, un artiste de Tarifa dont le travail a toujours été étroitement lié à la nature et à la mer", a expliqué Romero, soulignant que "l'œuvre forme un banc d'anchois, plus précisément mille et un, consiste en une structure modulaire en forme de spirale faite d'acier ; et le passant peut interagir avec elle en entrant à l'intérieur".

Comme ils l'ont expliqué, cette sculpture est composée de neuf modules reliés entre eux, chacun étant constitué de deux piliers, d'une base et d'un couvercle. Les poissons en acier inoxydable, d'une largeur d'environ 40 centimètres, sont ancrés à la structure selon des formes irrégulières et à des hauteurs différentes.

Avant de conclure, M. Romero a souligné que "l'objectif de ce projet est d'amener la culture et l'art dans les rues, d'embellir les espaces où ils sont installés et de promouvoir de nouvelles interactions sociales dans ces environnements choisis. Avec cette initiative, le conseil municipal rend hommage à quelque chose qui nous est propre, à nos racines maritimes. De plus, il s'agit d'une œuvre immersive dans laquelle il est possible de pénétrer et de voir ce qu'est la vie à l'intérieur d'un banc de poissons. C'est un élément artistique de plus qui non seulement embellit notre ville, mais attire aussi des gens désireux de prendre des photos qu'ils téléchargeront sur leurs réseaux sociaux. Nous espérons qu'elle suscitera beaucoup d'interactions et qu'elle plaira aux habitants de Fuengirola et aux visiteurs, car elle est aussi très liée à nos racines".

